

MIJOUX

Nouvelles démonstrations de sculptures

Le village de Mijoux était renommé, entre autres pour les nombreuses fresques qui ornent ses façades. Bientôt ce seront des sculptures de pierre qui compléteront ces décorations.

Le 6^e symposium de "Patrimoine de Mijoux", une association qui travaille à l'embellissement du pays, a fait réaliser de nouvelles œuvres à planter. Durant toute la semaine dernière, six artistes ont créé dans la pierre les représentations de leur imagination. Et la trentaine d'associés a bénéficié aussi de l'aide de Pierre Ziosi et Roger Grossiord de Lélex, de Christian Perrier de Septmoncel, du restaurant "La Croustille" et de



Les six artistes sculpteurs et la réalisation préférée du public.

plusieurs bénévoles qui ont assuré le succès de cette édition.

Les artistes sculpteurs venus de diverses régions de France ont étonné par leur esprit créatif, reproduisant des animaux ou des formes imaginatives. Lesquelles vont être implantées

dans le Sentier des Arts de la station ou en tout point du village. Durant la semaine, près de 20 personnes ont en outre profité de leçon de sculpture de la part de l'un des artistes.

Lors de la cérémonie de clôture, samedi soir, le maire Jean-

Yves Lapeyrère a félicité les sociétaires et leur président Patrice Melot, ainsi que les sculpteurs pour leurs réalisations.

Jusqu'à Noël, une souscription permettra de faire reproduire le buste du prêtre Jean d'Auferville. Contacter les 06 81 17 65 08 ou 06 08 66 40 22.